

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 22.05.2012

Ausverkauftes Haus beim Eröffnungskonzert im Fürstlichen Marstall

Am Samstag, den 19. Mai startete der Fürstliche Marstall mit einem großartigen Konzert in seine neue Bestimmung als Veranstaltungshalle. Im frisch restaurierten Gebäude erlebten 338 Gäste das erstklassige Konzert des Kammerchor Wernigerode und des Philharmonischen Kammerorchester Wernigerode. Es wurden Stücke von Mendelssohn-Bartholdy, Bach, Händel und Vivaldi sowie aus „My Fair Lady“ (Ascot Gavott /Pferderennen) gespielt.

Am Ende des Konzerts hielt das begeisterte Publikum standing ovations für die Musiker bereit. Die Besucher und Künstler lobten gleichermaßen die Akustik und die Konzertatmosphäre im Marstall.

Das nächste Konzert ist am 23. Juni mit „Lord oft he Violin“ geplant. Geigenvirtuose Jan Baruschke und seine Band spielen Stücke aus Pop, Klassik und Filmmusiken. Eintrittskarten sind in der Tourist-Information Wernigerode erhältlich